



Sicherheitsrat

Verteilung: Allgemein
13. Juli 2022

freiheit der Mission der Vereinten Nationen zur Unterstützung des Hudaida-Abkommens (UNMHA), einschließlich Patrouillen, weiter behindern, und *unter Betonung der Notwendigkeit*, eine verstärkte und ungehinderte Patrouillentätigkeit der UNMHA zu erleichtern,

mit dem Ausdruck seiner Besorgnis über Meldungen, wonach die Häfen von Hudaida, Salif und Ras Issa militärisch genutzt werden,

mit der erneuten Aufforderung an die Parteien, auf die Stabilität Hudaidas hinzuwirken, so auch durch die Zusammenarbeit im Ausschuss zur Koordinierung der Umverlegung und mit der UNMHA, und *betonend*, wie wichtig es für die Durchführung des Hudaida-Abkommens ist, dass der Ausschuss und seine gemeinsamen Mechanismen ihre Aufgaben wahrnehmen,

